No.644

₹969-0101 発行·編集

希望のひかり

地域で輝くヒトやモノをご紹介

泉崎村屋内運動場完成

中央公民館の隣にある旧屋内ゲートボール場は、多目的に利用できる屋内運動場としてリニューアルされ ました。

屋内運動場の中は、ボールの衝撃を取り除くためのクッション として壁全面に防球ネットが張り巡らされており、ソフトボール や軟式ボール、サッカーボールのこぼれ球には耐えられるように なっています。ただし、直接ネットに向けて投打の練習等をする ことはできませんのでご注意ください。また、グラウンドは土の ため運動靴着用となり、スパイクの使用はできません。

運動場の使用を希望される方は事前予約が必要です。予約や 使用料等の詳細については、トレーニングセンター(☎53-3775) までお問い合わせください。



屋内運動場で練習をする泉崎中野球部

はっぴい ばあすでい Happy Birthday

今月1歳の誕生日



渡辺 紬ちゃん (字桎内



大竹奈々ちゃん(字舘



井上夕維ちゃん(字下原

リレートー

ワッハッハー (≧∇≦) 久しぶ りに涙をこぼしながら笑いました。 時間に追われ笑う事が少なくなっ

ていましたが、最近は色々な面で 余裕が出てきました。

3月にやっと息子が美大を卒業 しました。息子はグラフィックを 勉強し、2月に作品が選ばれ渋谷 で展示。それを見に行って思いま した。私の役目は終了。

これから本格的に「私のウロウ 口人生スタート!!」と、行きた いところですが、東京で生活し

ている娘が足の手術。今は期間限 定で介護をしており、コロナの中、

大石記代子さん (字豊田)

東京におります。でも、本当に怖 いのはコロナよりもメディアや人

間かもしれません。

私は、自分で見て触れて感じて、 納得したい。なんでもやってみた い。どこへでも行きたいタイプの 人間です。仕事でも様々な所で働 き、素敵な方々と出逢いました。 これは最高の宝です。

これからも益々刺激ある生き方 をしていきたいと思います。



次回、三村 英さんに バトンタッチ!